

„Tipi der Begegnung“ soll Gestalt annehmen

23.06.2021 14:28 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

„Tipi der Begegnung“ soll Gestalt annehmen



Treffen am Samstag in der VHS. Es werden noch Helfer fürs Zusammenhäkeln gesucht

Das kreative Bürgerfondsprojekt „Tipi der Begegnung“ nimmt nun Fahrt auf: Die im Winter und Frühjahr von einer Vielzahl engagierter Bürger_innen gefertigten bunten Quadrate wurden in Stadtteilbüro farblich sortiert und werden nun weiter verarbeitet: Die Künstlerin und Urheberin des „Tipi der Begegnung“, Frau Ute Lennartz-Lembeck, wird am kommenden Samstag, 26. Juni, zwischen 9 und 13 Uhr den nächsten Arbeitsschritt mit Rat und Tat begleiten. Das Treffen findet im Forum der VHS im Bildungszentrum Maria Lindenhof statt.

Die Quadrate sollen dabei zum Tipi ausgelegt werden, heißt: die endgültige Anordnung der bunten Quadrate wird festgelegt. Die einzelnen Reihen werden dann anschließend gebündelt und weitergereicht an alle, die beim Zusammenhäkeln helfen möchten.

Alle, die dabei mithelfen wollen, sind am Samstag herzlich willkommen. Die „Sternlauf Gruppe“, die das Projekt nach Dorsten gebracht hat, hofft auch weiterhin auf viel Unterstützung aus der Bürgerschaft, damit die Stadt schon bald ihr buntes Gemeinschaftstipi einweihen kann.

Foto oben rechts: Tipi der Begegnung

Foto: Ute Lennartz-Lembeck

Text: Stadt Dorsten

